

Teil 3/Part 3 Mitteilungen/Notifications

- ★ **DE. Nordsee. BSH. Bekanntmachungen. Genehmigung für die Verlegung und den Betrieb des grenzüberschreitenden Unterwasserkabels „NeuConnect“**

Bekanntmachung des Bundesamtes für Seeschifffahrt und Hydrographie über die Auslegung der Genehmigung vom 10. Mai 2022 für die Verlegung und den Betrieb des grenzüberschreitenden Unterwasserseekabels „NeuConnect“ im Bereich des deutschen Festlandssockels der Nordsee. Die Hochspannungs-Gleichstrom-Übertragungsleitung (HGÜ) verbindet die Isle of Grain in Kent (Großbritannien) und Fedderwarden in Wilhelmshaven (Deutschland) im Bereich des deutschen Festlandssockels der Nordsee.

I.

Das Bundesamt für Seeschifffahrt und Hydrographie hat gemäß § 133 Abs. 1 Nr. 2 des Bundesberggesetzes (BBergG) am 10. Mai 2022 die Genehmigung für das o.g. Vorhaben – Az. BSH/5231/NeuConnect/GV – erlassen.

Gemäß § 5a Abs. 2 Satz 2 BBergG ist die Entscheidung einschließlich zugehöriger Pläne und der Begründung mit Rechtbehelfsbelehrung zwei Wochen zur Einsicht auszulegen.

II.

Die Genehmigung samt der zugehörigen Pläne liegt in der Zeit **vom 16. Mai 2022 bis 30. Mai 2022, jeweils einschließlich**, während der Dienststunden zur Einsicht aus im

Bundesamt für Seeschifffahrt und Hydrographie
-Bibliothek-
Bernhard-Nocht-Straße 78
20359 Hamburg

Montag, Mittwoch und
Donnerstag: 09:00–15:00 Uhr
Dienstag: 09:00–16:00 Uhr
Freitag: 09:00–14:30 Uhr

und im

Bundesamt für Seeschifffahrt und Hydrographie
-Bibliothek-
Neptunallee 5
18057 Rostock

Montag, Mittwoch und
Donnerstag: 08:30–11:30 Uhr und
13:00–15:00 Uhr
Freitag: 08:30–11:30 Uhr und
13:00–14:00 Uhr
Dienstag: geschlossen.

III.

Es wird darauf hingewiesen, dass mit Ende der Auslegungsfrist die Genehmigung den nicht bekannten

- ★ **DE. North Sea. BSH. Notifications. Approval decision for the construction and operation of the crossborder submarine cable “NeuConnect”**

Announcement of the Federal Maritime and Hydrographic Agency of the public inspection of the approval decision of the 10 May 2022 for the construction and operation of the cross-border submarine cable “NeuConnect” on the German continental shelf of the North Sea. The high-tension transmission line connects the Isle of Grain in Kent (Great Britain) and Fedderwarden in Wilhelmshaven (Germany) on the German continental shelf of the North Sea.

I.

The approval decision for the aforesaid project was issued on 10 May 2022 (file ref. BSH/5231/NeuConnect/GV) in accordance with Section 133 para. 1 number 2 of the Federal Mining Act (Bundesberggesetz – BBergG).

In accordance with Section 5a para. 2 sentence 2 BBergG the approval decision including relevant plans, the reasons for the decision and information on legal remedies must be displayed for viewing for two weeks.

II.

The approval decision including the approval plans is available for public inspection **from 16 May 2022 up to and including 30 May 2022 at**

Bundesamt für Seeschifffahrt und Hydrographie
-Bibliothek-
Bernhard-Nocht-Straße 78
20359 Hamburg

Monday, Wednesday and
Thursday: 0900–1500
Tuesday: 0900–1600
Friday: 0900–1430

and at the

Bundesamt für Seeschifffahrt und Hydrographie
-Bibliothek-
Neptunallee 5
18057 Rostock

Monday, Wednesday and
Thursday: 0830–1130 and
1300–1500
Friday: 0830–1130 and
1300–1400
Tuesday: closed.

III.

It is indicated that with the end of the inspection period the approval decision shall be deemed to have been

Betroffenen und auch denjenigen, denen Rechtsbehelfe nach dem Umwelt-Rechtsbehelfsgesetz zustehen, als bekannt gegeben gilt. Unabhängig davon gilt die Genehmigung denjenigen gegenüber, denen die Genehmigung individuell zugestellt worden ist, mit der Zustellung als bekannt gegeben.

Die Genehmigung kann nach der öffentlichen Bekanntmachung bis zum Ablauf der Rechtsbehelfsfrist von denjenigen, denen Rechtsbehelfe nach dem Umwelt-Rechtsbehelfsgesetz zustehen und den Betroffenen schriftlich oder elektronisch angefordert werden.

IV.

Der Inhalt der Genehmigung wird gemäß § 27a Verwaltungsverfahrensgesetz (VwVfG) auch im Internet auf der Internetseite des Bundesamtes für Seeschifffahrt und Hydrographie unter <https://www.bsh.de> (über den Reiter „Bekanntmachungen“) veröffentlicht. Der Inhalt der zur Einsicht ausgelegten Unterlagen ist maßgeblich.

V.

Rechtsbehelfsbelehrung:

Gegen die Genehmigung kann innerhalb eines Monats nach Bekanntgabe Widerspruch beim Bundesamt für Seeschifffahrt und Hydrographie (Anschrift: Bernhard-Nocht-Straße 78, 20359 Hamburg) erhoben werden.

Im Auftrag
Arletta Baczkowski

Bundesamt für Seeschifffahrt und Hydrographie

Hamburg, den 13. Mai 2022

Az.: BSH/5231/NeuConnect/GV

notified to the other parties concerned and to those having the right to legal remedies under the Environmental Appeals Act. Irrespective of this, the decision shall be deemed to have been notified to those to whom the approval has been individually served upon delivery.

Following the public announcement until the expiry of the period for legal remedies, the approval decision can be requested in writing or electronically by the parties concerned and by those having the right to legal remedies under the Environmental Appeals Act.

IV.

According to Section 27a Administrative Procedure Act (Verwaltungsverfahrensgesetz – VwVfG) the content of the approval decision will be published on the internet on the BSH website at <https://www.bsh.de> (via the “Announcements” tab). The content of the documents available for public inspection shall be authoritative.

V.

Information on legal remedies:

Objections against this approval decision may be filed within one month after notification at the Federal Maritime and Hydrographic Agency (Bernhard-Nocht-Straße 78, 20359 Hamburg).

*For the Federal Maritime and Hydrographic Agency
Arletta Baczkowski*

Hamburg, 13 May 2022

File ref.: BSH/5231/NeuConnect/GV

(BSH O3/22) 19/22